



Bürgermeister A. Fuchs
Große Rurstraße 17
52428 Jülich

28.11.2022

Antrag Kindersachentauschbörse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fuchs,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Die Stadt Jülich veranstaltet eine Kindersachentauschbörse.

Begründung

Bei einer Kindersachentauschbörse geben die Kinder ihr funktionsfähiges, sauberes und vollständiges Spielzeug, was sie entbehren können, ab. (keine Kuscheltiere oder Beiß-Spielzeuge) Für jedes Teil erhalten sie eine Marke. Nachdem das gespendete Spielzeug gesichtet und sortiert wurde, können sich die Kinder für jede Marke wieder ein Teil aussuchen und mitnehmen. Darüber hinaus ist es möglich, für eine gemeinnützige Organisation eine Spendendose aufzustellen. Auch das Spielzeug, das keinen Abnehmer gefunden hat, kann gespendet werden (z.B. Kleine Hände). Eine Kindersachentauschbörse fördert die Nachhaltigkeit und das schon bei den Jüngsten. Vor allem ist es eine Möglichkeit den Kindern, die aus sozialschwächeren Haushalten kommen, unkompliziert „neues“ Spielzeug zu ermöglichen. Es sollte auch darüber nachgedacht werden, dass auch Marken gespendet werden können, um sie an die Kinder durch z.B. einen gemeinnützigen Verein wie die Kleinen Hände zu verteilen, die vielleicht kein Spielzeug zum Abgeben haben. Gerade in Zeiten von Inflation, steigenden Nebenkosten, Mieten und Zinsen sollten wir die Kinder nicht vergessen.

Mit freundlichen Grüßen

Katja Böcking